
   
   PROCÈS-VERBAL 
 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 2  AVRIL 2008 

    
Présences: 

 
Catye BrièreMmes  Catye Brière, présidente 

 Sylvie Comeau 
 Monia Champagne 
 Nicole Roy 
 Johanne Duguay 
 Provencher Sylvie 
 Manon Belzile, directrice  

 
Absences: Mmes Claudette St-Amour 

 Francyne Lefebvre 
 Annie Beaupré 
 Rose-Anne Mercier 
 Jennifer St-Laurent 
  
M. Guy Bergeron 

  

Mot de bienvenue  Madame Brière souhaite la bienvenue à tous. 
  

Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-211-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Sylvie 
Provencher, 

 
  QUE l’ordre du jour soit adopté.   

Adoptée 
  
Adoption du dernier 
procès-verbal  

CE-212-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame  Sylvie 
Comeau, 

 
  QUE le procès-verbal du  20 février 2008 soit adopté. 

 
Adoptée 



Parole du public Il  n’y a pas de public présent. 

  
 
Informations et 
Correspondance 
 
 
 
 
 
 
 
Composition du 
conseil 
d’établissement 
2008-2009 

 
Madame Sylvie Comeau nous parle du dernier comité de parents : le 

sujet principal, c’est la politique du transport.  On leur présente aussi 
l’organisation scolaire 2008-2009. 
 
Il est 19h38, monsieur Guy Bergeron est présent. 

 

Il est 19h40, madame Annie Beaupré est présente. 
 

 
CE-213-08 IL EST RÉSOLU sur proposition de madame Monia 

Champagne, 
 
  QUE la composition du conseil d’établissement reste la 
même soit 6 parents dont un qui représente les élèves EHDAA, 3 
enseignantes, 1 personnel de soutien, 1 professionnel et un représentant 
du service de garde. 

 
Adoptée 

  
Organisation 
scolaire 2008-2009 

Madame Belzile présente et commente l’organisation scolaire 2008-

2009.  Elle souligne que nous aurons le même nombre de groupes. 

 
  
Projet de grille-
matières 2008-
2009 et répartition 
du temps 
d’enseignement par 
les spécialistes 

Madame Belzile présente la grille-matières.  L’enseignement religieux et 
l’enseignement moral sont remplacés par l’éthique et culture religieuse.  

Madame Belzile rapporte que le temps des spécialistes tel que distribué 

depuis 2 ans sera le même l’an prochain.  Elle propose que nous évaluions 
la répartition l’an prochain après trois ans. 

 
 
CE-214-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Guy 
Bergeron  

 
  QUE la grille-matières soit approuvée telle que présentée. 
 

Adoptée 
  
 Madame Belzile présente l’état des travaux concernant l’analyse du 

milieu pour la mise à niveau de notre plan de réussite en lien avec SIAA. 



Autres sujets Spectacle de la Semaine des arts : 

 
Madame Belzile informe les membres que le spectacle de la Semaine des 
arts aura lieu le lundi 28 avril en après-midi pour les élèves et en soirée 

pour les parents. 
 
Thème de mars-avril : 
 

Se manifester par les arts en lien avec l’eau : Madame Belzile présente 

le thème et rappelle qu’il est en lien avec la Semaine des arts. 
 

Garde-robe scolaire : 
 

Madame Belzile demande aux parents quelle période est la plus propice 
aux achats pour la garde-robe scolaire.  Il semble que le début d’août 
soit le meilleur temps.  On suggère que madame Belzile puisse 

rencontrer madame Blais afin de convenir avec elle de la démarche à 
suivre. 
 

Procédure d’intervention au service de garde : 
 

CE-215-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Annie 
Beaupré, 

 

  QUE la procédure d’intervention concernant la violence au 
service de garde soit approuvée telle que présentée. 
 

Adoptée 
 

Projet du groupe 001 : 
 

Madame Belzile présente la lettre écrite par les élèves de la classe de 
madame Sylvie Abel qui souhaite ramasser des fonds pour venir en aide 

à la communauté de l’Arche pour les personnes handicapées. 
 
CE-216-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Nicole Roy.  
 
  QUE le conseil d’établissement approuve le projet et 
donne son appui pour la réalisation de celui-ci. 
 

Adoptée 
 



  
Levée de 
l’assemblée 

CE-217-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Guy 
Bergeron, 
 

  QUE l’assemblée soit levée.  
 

Adoptée 
  

 
 
           
Manon Belzile, directrice    Catye Brière, présidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


